



À deux jours de son entrée en lice lors de la Coupe d'Afrique des nations, le Cameroun pourrait bien devoir faire sans Vincent Aboubakar (31 ans).

Selon les sources concordantes, Vincent Aboubakar, qui s'est sérieusement blessé à l'entraînement hier pourrait être forfait pour toute la CAN.

Cette nouvelle est un énorme coup dur pour les Lions Indomptables, qui s'apprêtent à entamer leur tournoi lundi face à la Guinée. Vincent Aboubakar, avec ses 97 sélections et 37 buts, est l'un des cadors de l'équipe nationale camerounaise. Son absence sera un grand manque pour l'entraîneur Rigobert Song, qui avait déjà fait le choix de se passer d'Eric Maxim Choupo-Moting.

La question se pose maintenant de savoir si le sélectionneur devrait convoquer en urgence Choupo-Moting pour pallier l'absence d'Aboubakar. Cette blessure est d'autant plus décevante pour Aboubakar, qui devait disputer sa quatrième Coupe d'Afrique des nations. Lors de l'édition de 2022, où le Cameroun a terminé troisième, il avait été le meilleur buteur avec 9 réalisations. Cette année, il aurait pu marquer davantage de buts et se rapprocher du record de Samuel Eto'o, qui détient le titre du meilleur buteur de la compétition avec 18 réalisations.

l'équipe camerounaise devra compter sur d'autres joueurs pour prendre les commandes de

l'attaque. Des joueurs tels que Karl Toko-Ekambi, Clinton Njie ou encore George-Kévin Nkoudou devront prendre leurs responsabilités et guider l'équipe dans le groupe C, où ils affronteront le tenant du titre sénégalais, la Gambie et la Guinée.

Le Cameroun devra donc faire face à ce coup dur et trouver des solutions pour compenser l'absence de Vincent Aboubakar. La route vers la victoire à la Coupe d'Afrique des nations sera certainement plus difficile, mais les Lions Indomptables sont réputés pour leur détermination et leur esprit combatif